Contributions du 21, 22 et 24 09 2018

21 09 2018

Non aux eoliennes a Plumieux Diane Thornton

Non aux éoliennes à Plumieux Judith eat Nigel Beasley

Non aux eoliennes a Plunieux Paul Dufrane

Le 22 septembre 2018,

Bonjour,

Je suis CONTRE le projet éoliens de Keranna. Je trouve qu'il y a déjà suffisamment d'éoliennes à Plumieux et ses alentours. Quel paysage allons-nous laisser à nos enfants? Ces machines auront également un impact important sur l'immobilier et donc sur la vie future de notre commune. Enfin, l'impact sonore peut-être très important et dérangeant pour nous humains comme pour nos bêtes.

M. Nicolas MEILLEUR 22210 PLUMIEUX

Le 24 septembre 2018 Bonjour,

Suite à votre enquête je tiens à vous informer que je suis totalement **CONTRE** cette implantation de nouvelles éoliennes **AUTOUR** de PLUMIEUX, j'habite à 700 mètres de celles en place et à leurs installation, j'ai dû faire appel à la société pour qu'elle vienne rétablir la bonne réception de ma télévision et donc remplacement du râteau de réception et mise en place d'un amplificateur (celui-ci a du être remplacé 2 fois en 10 ans à ma charge bien entendu c'est à dire 70€), de plus les nuisances sonore ne sont pas des moindres, sans parler de la défluctuation du prix de l'immobilier quand nous sommes entourés de parcs éoliens. A moins que des acheteurs soient intéressés d'acquérir une maison à la période de noël, ceux-ci n'aurons pas besoins de décorer un sapin sachant qu'il suffit de sortir et d'admirer une concentration de GUIRLANDES ROUGE CLIGNOTANTE à 360°.

Cordialement.

Philippe Duval